

# gay and the city

sebastian marrugo

Image not found.

# Capítulo 1

## **GAY AND THE CITY...o algo así**

mi nombre es sebastian marrugo tengo 22 años soy gay vivo en cartagena colombia, la ciudad romantica llena de paisajes como para vivir siempre en una telenovela tambien es una de las ciudades con mas estigmas y desinformacion hacia la igualdad de genero y a decir verdad no se sabe a ciencia cierta el por que, pero yo sebastian me atreveria a opinar de forma advitriaria que puede ser por la mucha falta de educacion sexual y gigantesco estigma religioso que se mueve por la ciudad pero el punto es que para un gay de 22 años como yo puede dentro de tanto paisaje romantico reservado para heterosexuales sea una osadia vivir un romance como de pelicula gay o como la serie new normal de fox pues con una comunidad lgtb que vive de bajo de la tierra y que solo sale a defilar para epocas del carnaval la palabra amor o romance puede estar restar o aumentar la fe en que se hagan realidad por eso durante años he prestado atencion a los romances de mis amigos y a su opinion sobre como tener una relacion y a hora como resultado solo tengo muchas preguntas sobre si realmente es posible una relacion de pelicula en un ambiente como esta ciudad donde en algunos casos los gay tienden hacer mas homofobicos que mi vecina que sale los sabados en la tarde a gritar que con un megafono que ser gay es pecado que hay que arrepentirse y que cristo viene pronto. Por eso ire escribiendo duda por duda y revelando que tan cierto son los estigmas y que tan posible es la utopia del romance ideal.

despues de años de observacion dentro de la comunidad existe una creencia que conseguir pareja es algo poco probable o por lo menos conseguir "algo serio" pues la vida helenistica del sexo casual que algunos llevan arruina el romance por completo , ricardo es un amigo de 22 años que conoci recientemente a quien le pregunte por el tema, su respuesta es esperanzadora y un poco ilusa pero realista al mismo tiempo, el piensa que si es posible conseguir algo aqui en esta ciudad pero que muchos , mas bien la mayoria solo se encargan de perseguir el placer asi que hay que ver con quien te metes, fue una buena opinion teniendo en cuenta q el numero de relaciones de ricardo es poco tambien considerando que no es abiertamente gay pero asi como la opinion un tanto optimista de mi amigo ricardo tenemos opiniones del otro extremo del optimista como la de santiago de 25 años quien piensa en esta ciudad es imposible pues basado en su experiencia y la ajena la falta de compromiso de los gay de la ciudad hace imposible una relacion el prefiere conocer alguien de afuera o por lo menos alguien que tenga claro sus principios, david de 27 años es otro amigo te tiene una vision diferente dice que todo es cuestion de voluntad propia que es posible si uno mismo se lo propone y mientras que tomamos la desicion vamos a divertirnos con el placer, con estas opiniones se puede hacer un

planteamiento de la situación pero deja mas dudas de las que resuelve en el caso de ricardo el tiene mucha razon hay saber con quien nos estamos relacionando pero como saberlo hay muchos lobos disfrazados de ovejas alla afuera y la mentira esta por doquier y "la verdad enamora" o al menos eso dice alberto de 24 años un exceptico cuando esta soltero y un creyente cuando cuando empieza ha sentir algo.

pero en mi opinion personal con todo lo que escucho creo todos creamos o no en la utopia del romance perfectto deberiamos tener una actitud como la de carlos que te recientemente la tome como personal y se basa en que todos deberiamos ser como tapas de cocacola en promocion cuando no ganemos debos seguir intentado.

## **GAY AND THE CITY .... la duracion**

Puede que existan muchos estudios para explicar el amor o como la gente se enamora y de acuerdo con ellos el amor al igual que otros sentimientos es algo efimero y bajo esa excusa las relaciones largas y bonitas son lo mas raro de este mundo y puede que sea lo que la gente mas busca en su vida, pero despues de todo a quien no le gusta tener cosas exclusivas y es alli donde las relaciones tanto hetero como gay que duran muchismos años son casos raros y envidiables.

Le he preguntado a varios amigos heterosexuales su opinion sobre las relaciones gay por suerte o por desgracia hay diversas visiones, como la de sofia que tiene 24 años madre una hija y piensa que dentro de la comunidad lograr tal hazaña de pasar 4 meses de relacion es poco probable, pero otras opiniones como las de luisa y carlos que piensan que si es posible la estabilidad emocional despues de todo tenemos una etiqueta en la cabeza ante la sociedad de relaciones cortas e inestables, algunas personas como andres de ventitantos años creen en la existencia de un patron dentro de la comunidad que se basa en una repentina epifania de anhelar una relacion seria estable que con el tiempo eso ilusion se desvanece "por la rutina" y buscamos a otros y no importa cuan buena sea la persona la rutina o tal vez nuestros propios errores nos hacen aburrirnos de esa persona aun asi andres tiene la sospecha de esta epifania debe ser un problema mental; camilo es un buen amigo de 22 años tambien es gay y para el existe algo llamado el efecto romance lo describe como las ganas provocadas por la epifania de querer estar seriamente con alguien pero que solo dura 3 meses para el despues del tercer mes el termina con la persona y decide buscar el placer solamente.

yo por otro lado reconozco el patron del novato creo que hace años fui uno de ellos pensamos que el amor real esta en la esquina y al igual que hacer un cafe instantaneo es facil de conseguir por hacia publicaciones en grupo en fb como "se busca relacion estable alguien serio que no viva el los placeres del sexo" tambien era cuestion saludar alguien que uno no conoce para que es mismo dia sea tu pareja y te prometa amor eterno como si se tratara de un contrato pero no trato de juzgar esta posicion relamente yo lo hacia por el afan de querer sentir algo de vivir eso que vemos en peliculas y bueno en una peli es cuestion de media hora para alguien se enamore hasta que aprendes que para cada persona habra alguien que te volvera loco.

pero despues de tanta letras queda la duda sobre si el amor duradero existe en el comunidad y despues de todo que consideramos largo o eterno acaso 3 meses es mucho tiempo como en el caso de camilo o 3 años seria amor eterno...entonces que tanto dura el sentimiento y por cuanto somos capaces de mantenerlo y cuidarlo.

## **GAY AND THE CITY....la direccion**

Norte, sur, este y oeste son los 4 puntos que de forma universal nos ubican en cualquier lugar de todo el planeta, pero en un campo emocional algunas veces parecemos despistados y creemos ir al norte pero nuestra herrada brujula nos dirige hacia el sur aun asi ese no es el mayor problema, lo peor es cuando alguien nos agarra de la mano creyendo que vamos en esa misma direccion, hoy curiosamente me invitaron a una reunion de negocios, uno de estos eventos de una gran multinacional que te promete el cielo financiero con solo invertir y ampliar su red negocios recomendando e ilusionando con el cielo financiero a otras personas tal como lo harian algunas religiones y que al final toda esta invitacion termina siendo lo mas parecido a que te inviten a un culto religioso un domingo en la mañana solo que tu fuiste un martes en la noche a un lujoso hotel donde personas con sus trajes caros fueron a dar testimonio de como el negocio cambio su vida, pero mientras escuchaba como llegar al cielo financiero quien hablaba menciono la palabra direccion, el sujeto decia que cuando alguien va en la misma direccion las palabras sobran cuando tienen que tomar decisiones.

alli pense que hace 1 mes y 2 dias termine una relacion su nombre es david dure 4 meses con el y la verdad pense nunca se iria y nunca lo hizo y todo esto de lo que he hablado estos dias creo aun que seria eterno con el, cuando me conto sus planes a futuro y lo mucho que disfruto hablar con el, supe que iba en la misma direccion mia y si era tan bueno se preguntaran por que terminamos y realmente solo fue un mal entendido pero despues de solucinarlo, el miedo de que se den cuenta que es gay en una ciudad como esta se apodero de el y ahora solo me

puede brindar una amistad, soy su primer novio realmente quisiera ser el ultimo ¿pero acaso el sujeto que dijo que cuando alguien va en la misma direccion tuya las palabras sobran estaria herrado? o ¿mi brujula emocional no funciona y voy en via contraria con el? o ¿depronto sera un pequeño error temporal en la sincronia de nuestro gps y ahora estamos perdidos y ligeramente separados ?, en este punto te preguntas si soltar la brujula y buscar otro camino o si prefieres la otra opcion de estar en el desierto perdido y con la brujula dañada ademas de eso ciego y aun asi pretender encontrar el camino hacia el. Por su parte durante este mes y 2 dias de lo unico que hablamos es nuestros planes nos pedimos opciones como si fueramos pareja y de x o y forma nos recordamos lo mucho que nos queremos pero sabemos que hay limitaciones temporales y la verdad siendo asi te dan ganas de quedarte el desierto a la final encuentras un oasis.

Pero mi amigo alberto quien ya habia mencionado antes es un ejemplo de cuando no reconocemos la direccion en la que vamos con una persona, el suele decir " quiero alguien que la tenga clara" pero aveces confundimos tanto los caminos, las señales de transito y hasta los letreros luminosos que nos llevan a la verdad, actualmente alberto empezo a salir con alguien que desde un principio tuvo la palabra sexo estuvo en sus propuestas de vote 01 en el tarjeton para ir a la cama, aun asi alberto se convencio que esa persona va en la misma direccion que el, cuando lo que el busca va mas alla del sexo y en ese punto tomamos la posicion que todos alguna vez hemos echo o tomado y es justificar la mentira sabemos que nos usaran para sexo pero buscamos cada señal como el hecho que nos llamen por un apodo bonito o pregunten por nuestro dia y como quien dice caemos en la parla todo esto es una excusa que termina siendo una prueba que no solo es sexo y vamos en la misma direccion pero al final el juego es desgastante y terminamos aceptando la verdad con algo de dignidad y cerrandonos poco a poco a los demas sintiendonos engañados y repitiendo el mismo error.

Con esto me refiero a que la direccion es algo importante porque cuando vas con alguien en el mismo sentido como david y yo, depronto no sera como lo imagines el camino que los lleva juntos no es del todo primavera pero esa persona caminara contigo y dificilmente se ira muy lejos, pero cuando vas en direccion contraria no importa de que color sea el camino nunca sera suficiente para ambos por que lo que vas ir a buscar en el sur jamas lo encontrara en el norte... asi que pensemos un poco sobre que buscamos en nosotros y sobre que pretendemos en otra persona porque al tomar alguien de la mano solo debe haber una sola brujula que los lleve por el mismo camino.

**GAY AND THE CITY..... el rol**

algo importante para una relacion o para el sexo casual es el rol que manejas en la cama, para los heteros esto se resume sobre quien es el hombre y quien es la mujer , para algunos gay ambos son hombres y a ciencia cierta pienso que deberia ser asi aunque conosco algunos gay que tiene la misma vision heterosexual e inclusive siguen el estandar del chico activo, que debe ser fuerte medir mas de 1.75 cm y tener una actitud muy varonil pues no se ve bien un chico delgado y algo delicado que diga ser activo con un porte de pasivo mi amigo alfonso de 22 años asi lo cree, santiago otro muy buen amigo piensa que todo va en los gustos aunque los hombres afeminados no son lo del dice que estan ligeramente asociados con una mujer pero para el ellos no dejan de ser hombre pues hay una linea de respeto ante las decisiones.

tengo la sopecha que todo se basa en el estereotipo que se crea en la misma comunidad y que en algunas ocasiones este tema de roles puede acabar relaciones ejemplo de ello es andres un chico que conoci hace dos meses bastante acuerpado y buen moso, quien me conto que tuvo que terminar con alguien por que ambos eran activos su ex pareja era jhon que era mas delgado y mas bajo que el aun asi muy simpatico , pero cuando andres me conto eso lo hizo en forma de burla con algo de cinismo pues menciona a jhon como alguien ridiculo por querer ser activo ademas de eso agrego que aunque dos activos pueden jugar al morbo, a la mano cambiada y hasta un 69 y esto no seria suficiente para una vida sexual plena y que dos pasivos en una relacion solo serian dos lesbianas que deberian comprar un consolador de doble cabeza.

el hecho del estereotipo nos lleva creer en el factor sorpresa basado en la experiencia y que considero que debe ser ideal asi mismo piensan eduardo y lucas que despues de salir con alguien con quien se anticiparon a juzgarlo por sus actitudes forma de actuar y hasta de vestir aseguraron con certeza que ese hombre musculoso y grande era un super activo pero que a la termino siendo pasivo igual que ellos desde entonces basados en su experiencia ellos no saben que pensar y prefieren mejor preguntarle tanto como el hombre alto y musculoso como al delgado y delicado pues ruben blades en una de sus canciones lo dijo "la vida te da sorpresas, sorpresas te da la vida"; yo por mi parte en mi mundo perfecto todos deberiamos ser versatiles asi la fiesta en la cama de una relacion o del sexo casual seria doble hasta pienso que las relaciones serian mas properas en la comunidad pues la exploracion del cuerpo de tu pareja no seria tan limitada y la pregunta del dia se basa en que si somos como andres haciendole un altar al estereotipo, o como santiago que respeta pero no comparte por cuestiones de gustos o acaso seria mejor usar el facto sorpresa basado en la experiencia?

## **GAY AND THE CITY.... de los muertos y fantasmas**

Las historias de miedo en la vida amorosa son algo cotidiano como bañarse todos los días, pero en estos días me he preguntado sobre si estos mitos y leyendas alguna vez contados deberían tener su espacio en el presente y puede que no me entiendan a en este punto, pero a lo que me refiero en un campo emocional es a ese sujeto que provoca desde nada hasta ira pasado por rencor y sentimientos de venganza ... EL EX.

En mi vida amorosa he tenido 8 ex parejas y muchas aventuras y hasta hace unas semanas tenía la percepción de que esos 8 mitos o leyenda se debían quedar en un rincón de mi presente como fantasmas, que en vez de torturar a una mente embrujada podrían enseñarle algo a esta misma, creía que mis ex eran fuentes de aprendizaje de por vida pero hasta que hable con mi amigo Marcos me di cuenta que para muchas personas los ex no son fantasmas si no que, son personas que por la caída del año, asesinamos mentalmente y a hora reposan en el cementerio del olvido con un epitafio que describe el final de la relación, cuando termine de hablar con Marcos me di cuenta que mis ex's con quien tenía conversaciones esporádicas no eran los maestros del aprendizajes supremos y que la mayoría de sus saludos eran propuestas sexuales, lo sé, sería un estúpido que no me hubiera dado cuenta, pero cuando empiezas a tener pareja con cada intento empiezas a ganar experiencia y aprender cosas de la otra persona y pensaba que después de terminar la relación se podría guardar la decencia y no la distancia.

Pero todo esto termina por dividirse en dos tipos de personas los que vemos muertos y los que vemos fantasmas, Marcos termina viendo muertos pues actualmente no tiene ningún tipo de contacto con sus ex's, los mató a todos y no dejó huellas un homicida perfecto pero a diferencia de mí que solía ver fantasmas e incluso considero a uno de mis ex's como un buen amigo, aun así después de esa charla con mi amigo decidí probar su método homicida claro con una excepción de quien hable antes es uno de los 8 mitos hoy lo veo como un zombie que resucitó del olvido, pero los 7 restantes los entierro sin drama alguno no solo por las palabras de Marcos si no por que el tiempo solo va hacia el futuro y el pasado ya tuvo un lugar... me di cuenta que es mejor ver muertos por que los fantasmas del pasado traídos al presente resultan molestos la mayoría de las veces.

## **GAY AND THE CITY.... El trabajo escrito**

El sexo desde cualquier punto de vista es una necesidad, quien diga no necesitarlo, sería un respetable punto de vista, ya que está omitiendo algo de su propia naturaleza humana. Esta vez hablaremos del sexo casual ese que alguna vez conseguimos en un grupo de Facebook o WhatsApp e incluso aplicaciones como Grindr, pero antes de hablar de sexo miremos lo como un trabajo escrito donde todos nos creamos aptos para

evaluar dicho trabajo y al final de cada faena calificamos nuestras experiencias y a la otra persona y viceversa.

Para empezar a calificar un trabajo escrito deberíamos tener ciertos criterios como el contenido, la ortografía y la presentación pero en el sexo que criterios necesitamos para decir si el sexo fue malo o bueno, podríamos partir de que todo es subjetivo cada quien tendrá sus criterios como los de Santiago que piensa que el sexo es bueno cuando la otra persona se deja llevar por él y que aguante su voltaje en cama o como los criterios de Alejandro quien califica el sexo dependiendo que tan atenta este la persona dándole placer a él y no solo este atento satisfaciéndose así mismo, pero este criterio de Alejandro me hace pensar seriamente en la pregunta casual después del sexo -¿te gusto?, y esta es la pregunta final del trabajo donde muchas veces regalamos respuestas de cortesía y que en mi opinión deberíamos ser sincero e incluso decir en que estuvo mal por muy doloroso que sea, pues tengo la visión de que todo es cuestión de aprendizaje y que la verdadera experiencia sexual esta en saber corregir los errores en la cama por que un buen amante no lo hacen los cm, las gargantas profundas y los kilos de trasero mucho menos el cuerpo perfecto y esto lo digo por que hace un año estuve con un hombre 38 años para nada atractivo a mi parecer pero había algo en el que me llamaba la atención y era la manera en la que se refería al sexo, pues a su edad la etiqueta de la vejez lo había dejado marcado pues el mismo reconocía que era hasta mal besador pero lo curioso es que a mi no me lo pareció realmente besaba muy bien y el sexo fue muy gratificante debo decir, mi curiosidad por saber que tan ciertas eran sus palabras sobre sexo termino muy sorprendida y si solo fue una estrategia créanme que salio muy bien jugada creo hacer la pregunta después del sexo estuvo de más, a un así tratándose de sexo casual esta pregunta sobre si estuvo bueno o malo creo que estaría demás en caso tal de que este encuentro solo sea una sola vez pues no seria lo mismo calificar un encuentro a muchos encuentros con la misma persona, pero a la final entre tantas evaluaciones y criterios preguntemos nos que tan bueno como nosotros pues recordemos que así como calificamos a otros así nos evalúan a nosotros.

## **GAY AND THE CITY... el closet**

Para un homosexual decirle a su circulo social su orientacion sexual puede significar algo importante y tratadose de una ciudad como cartagena donde el estereotipo es bastante grande, cuesta demasiado hacerlo. Para muchos mencionar la palabra closet en una conversacion sobre orientacion sexual, va mucho mas alla que hablar de un simple armario, pues esta palabra puede abarcar un proceso de autoaceptacion y divulgacion social sobre lo que nos gusta realmente, de esta manera podemos decir que hay tres tipos de homosexuales, primero estarian los que sigen encerrados en closet esos que ya sea por falta de interez por miedo al rechazo social o a otros factores crean una ambiente comodo

dentro del closet donde para el mundo son heterosexuales pero su facebook falso y cuenta en grind, manhunt y hasta quizás en badoo revelan su esencia sexual, segundo estarían esos que dejaron las puertas del closet abiertas por si quisieran entrar de nuevo de tal forma que solo para las personas más cercanas y a quien le pregunte o quien le interese, este le dice su orientación sexual y en este segundo grupo me ubico yo, pues pienso que es mi orientación por ende algo personal y a quien le interese saber cual es mi color favorito pues que lo pregunte; en el tercer grupo los llamaría los megafonos por que no importa que solo te halla dicho "hola" o apenas lo conozcas lo primero que te dira es "soy gay" estos no dejaron la puerta abierta si no que la arrancaron.

Esta clasificación genera inconvenientes al momento de tener pareja pues alguien como yo que vive libremente con su orientación y que no la va gritando por la calle y quien a hora es pareja de David el chico por el cual me derrito y que hace parte del grupo donde estar dentro del closet es la mejor opción por varias razones, automáticamente esto me hace permanecer en closet, un lugar donde nunca me senti comodo, hasta preferi decirles a mi padres, donde ellos nunca sospecharon nada, pero por la molestia de estar mintiendo cada vez que salia, senti que era mejor hablar y ser sincero desde el inicio, aun asi salir con alguien del closet puede que te sea incomodo ya que esa persona vive con el miedo constante a ser descubierto y tu te retienes de hacer ciertas cosas tan simples como tomarte una selfie con el y subirla a tu instagram o facebook y todo por que estar en el closet genera paranoia... Santiago mi ex y ahora un excelente amigo era una de esas personas que no solo estaba en el closet si no que vivia con la paranoia de ser descubierto cuando saliamos, mi mejor amigo Carlos, quien llevo 6 años de conocerlo estaba esperando a su novia en el centro, me lo encontré sentado en una banca y ese dia me encontraba con Santiago, cuando me dirijo a saludar a mi mejor amigo con la disposición de presentar a mi pareja, la reacción y la paranoia de ser descubierto de Santiago fue decirme "es que soy así con todo el mundo" tomo un taxi y salio huyendo... ya se imaginaron la razón por la cual terminamos.

Pero la incomodidad por ambas partes solo es un pestaña en la relación depende de las razones estas cosas se manejan o se superan pero hay cosas que preocupan realmente, Juan Carlos es alguien que conocí a mis 16, él tenía 28 en esa entonces aun seguía en el closet desde y desde que tenía mi edad soñaba con salir de casa, vivir solo y por fin decirle a unos pocos que él era gay, su master plan era perfecto pero le costo 6 relaciones que se acabaron por la paranoia y todas las relaciones él las terminaba por motivos similares y quizás superficiales como "a veces no camina como hombre", "él es muy raro puede que la gente sospeche" "dice cosas muy cursis en publico seguro alguien nos puede escuchar" pero la verdad nadie sospecho jamás nada de él ni de sus parejas hasta algunos creyeron que eran familia en ocasiones, hoy a sus 33 está

soltero y aun no supera su paranoia y se refugia en el sexo casual y se defiende diciendo que no cree en esas maricadas de tener pareja , aun vive con su madre la cual a un no sabe que el es gay y que le pregunta cada tantos meses sobre sus nietos y su nuera inexistentes, para mi una situacion asi me parece preocupante pues de alguna forma el closet nos mata la esperanza.